Luis Romero hace un balance positivo de la Feria

ELPERIÓDICO

Participativa y ordenada. El concejal de Festejos, Luis Romero, resume así el resultado general de la feria recién terminada, tanto en sus días centrales como en sus prolegómenos. "Desde el 17 de julio hemos podido admirar la calidad artística que esta feria ha puesto día a día sobre su mantel festivo", declaró.

El concejal de Festejos compareció ante la prensa para destacar la masiva asistencia y el alto nivel de las actividades. Agradecido con la aportación de las asociaciones, también destacó el buen orden del ferial, cuestión importante si tenemos en cuenta la "pelea" constante con los feriantes. "Hemos dado un golpe de autoridad firmando un nuevo contrato para

cuatro años", tras el intento de plante del año pasado.

En la población se conocían casos de actuación irregular para reservarse sitios que después podían revenderse al mejor postor. "Algunos feriantes estaban temerosos dijo Luis Romero al respecto-cuando los cabecillas querían hacerse con la feria, pero no podíamos consentirlo".

La gran novedad ha sido el cambio de los puestos y casetas de la calle Empedrada al parque, atendiendo las quejas vecinales. Romero cree que ha sido un acierto.

En cuanto a los festejos, el concejal enfatizó la confianza depositada en las asociaciones, hermandades y grupos locales, que han respondido con actividades de calado. Destacó el Festival Nacional de Folklore, "les doy



Puestos para niños en el recinto ferial.

un diez", la misa de Santiago y los concursos agrícolas organizados por las hermandades del Apóstol y San Isidro, o los conciertos de Parva, Amalgama, Santa Cecilia, Los Vecinos, Salsa Flamenca y La Huella de tu Voz, sin olvidar la concentración de tractores y motos clásicas, la exhibición caballista o la exposición de María Luisa García. En deportes, recordó los bue-

nos resultados del concurso de pesca y el torneo de tiro con arco

Mención aparte tuvo para los toros. Por un lado, resaltó el éxito de público del Gran Prix. Por otro, explicó la polémica por los pases de callejón en la corrida. "Había 69 peticiones para 47 plazas, por eso dimos pase de barrera". En otras actuaciones, elogió la calidad del cantaor Paco

Candela "lo mejor de lo mejor" y de Alejandro Conde, "por algo estaba la Plaza llena".

Romero terminó agradeciendo el trabajo de las fuerzas de seguridad y de los empleados municipales. Se brindó para escuchar sugerencias para el año próximo, "quiero opiniones de la gente siempre que entren en nuestras posibilidades".



La Cámara de Comercio presenta sus líneas estratégicas al alcalde. El presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Ciudad Real, Mariano León, y el director general de la institución, José María Cabanes, mantuvieron una reunión en La Solana con el alcalde, Luis Díaz-Cacho, y el responsable de Desarrollo Empresarial, Diego Gómez Pimpollo, para abordar las líneas estratégicas de colaboración entre ambas entidades. En dicha reunión se abordaron las grandes áreas de actuación que la Cámara de Comercio puede llevar a cabo en el municipio de La Solana para consolidar el tejido empresarial de la comarca y agilizar los trámites para la constitución de empresas a través de la ventanilla única empresarial de la Cámara de Comercio. Mariano León también presentó al alcalde el Programa Integral de Cualificación y Empleo (Pice), dirigido a menores de hasta 30 años, como una oportunidad de formarse y acceder al mundo laboral mediante la implicación del tejido empresarial de la ciudad. Una de las características que distingue este programa sobre otros planes de empleo, radica en las ayudas directas a las que tienen acceso las empresas que contraten a alguno de estos jóvenes. El Ayuntamiento mostró su disposición a colaborar en la ejecución de este programa que busca como fin último la integración laboral de los jóvenes desempleados. De hecho, ya han captado numerosos jóvenes para incorporarse al Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

PP e IU suman sus votos para que se haga una auditoría de los últimos 10 años en el Ayuntamiento

ELPERIÓDICO

Con los votos favorables de los 6 concejales del PP y los 3 de Izquierda Unida, la Corporación Municipal aprobó realizar una auditoría integral de los últimos diez años de la gestión municipal. Fue a raíz de una propuesta del grupo popular que alargó el debate en el Pleno, aunque finalmente no tuvo en contra el voto del grupo de gobierno socialista, que decidió abstenerse.

La moción que solicitaba la auditoría era defendida por la portavoz del PP Ana Belén Reinoso, quien la calificaba de prioritaria y parte de su programa electoral, uniéndose a ella IU señalando la concejala María Pérez que era algo que venía solicitando su grupo desde hacía ocho años.

Desde IU se unieron a la propuesta si se incluían en la misma de esos diez años temas como el parque empresarial, los procesos jurídicos y la fiscalización de las cuentas del Legado Bustillo.

Desde el equipo de Gobierno del PSOE, el alcalde, Luis Díaz-Cacho, señaló que los concejales tenían a sus disposición toda la información que solicitaban, añadiendo que si el PSOE llevaba gobernando 36 años en la localidad era por la voluntad de los ciudadanos. Respecto al Legado Bustillo, dijo que las competencias las tenía el propio Patronato, señalando que quienes se encargan de esas tareas fiscalizadoras son el interventor municipal y el Tribunal de Cuentas.

Para Díaz-Cacho, la auditoría puede suponer la paralización total del Ayuntamiento. No obstante, explicó que si en la Comisión de Cuentas su grupo votó en contra, ahora la postura de su grupo sería la de la abstención.

En la siguiente intervención de los portavoces, la del PP dijo que la auditoría se haría porque esa era la voluntad de los solaneros y mantenían los términos de la misma, mientras que por Izquierda Unida, María Pérez afirmó que su grupo quería conocer dónde había ido a parar el dinero de determinadas certificaciones y el de las naves nido, así como saber cómo se adjudicaban y contrataban los proyectos.